Ressort: Politik

Merkel telefoniert mit algerischem Premierminister

Berlin, 21.02.2017, 14:05 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) hat am Dienstag mit dem algerischen Premierminister Abdelmalek Sellal telefoniert. Thema sei der weitere Ausbau der bilateralen Beziehungen, einschließlich der Zusammenarbeit in Sicherheits- und Migrationsfragen gewesen, teilte Regierungssprecher Steffen Seibert mit.

Außerdem sei die Lage in Libyen besprochen worden. Dabei habe Merkel den algerischen Beitrag zu den Bemühungen zu einer Lösung der dortigen Krise gewürdigt. Die für Montag und Dienstag geplante Reise der Bundeskanzlerin nach Algerien war am Montag abgesagt worden: Die algerische Regierung hatte kurzfristig wegen einer Erkrankung des Staatspräsidenten Bouteflika darum gebeten, die Reise zu verschieben.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-85630/merkel-telefoniert-mit-algerischem-premierminister.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com